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Maravilhosa Graça. 

 Uma das histórias mais emocionantes que encontramos no Antigo Testamento é a de 

Mefibosete. Quem é Mefibosete? Ele é neto do rei Saul, filho de Jônatas, amigo de Davi, que se 

tornou rei em Israel. Quando criança, seu coração se enchia de alegria só de pensar que seu avô era 

rei, e que seu pai possivelmente iria se tornar. Entretanto, algo trágico aconteceu. Aos cinco anos de 

idade uma queda o deixa paralítico (II Samuel 4.4).  

 Talvez se olhássemos para trás, para a nossa infância, veríamos que certas que aconteceram lá 

nos impedem de caminhar plenamente hoje. Creio que a graça de Deus pode fazer toda diferença em 

nossa vida, a ponto de conseguirmos suplantar as mazelas do passado. Foi justamente a graça que fez 

a diferença na vida deste personagem bíblico (Mefibosete).  

 Vemos na bondade de Davi para com o jovem Mefibosete a maravilhosa graça de Deus. 

Vamos elencar alguns pontos para a nossa reflexão. Em primeiro lugar, Deus por sua graça toma a 

iniciativa de buscar o perdido (II Samuel 9.3). O fato de Davi ter tomado a iniciativa de resgatar 

Mefibosete nos lembra de que foi Deus quem deu o primeiro passo em nos buscar e não nós. O Deus 

criador dos céus e da terra, o Todo Poderoso, está a sua procura. Ele estende suas mãos de poder para 

você hoje. Não endureça o seu coração. Não deixe passar a oportunidade que hoje é concedida a ti.  

 Em segundo lugar, Deus por meio de sua graça não se esquece de nós (II Samuel 9.5). Em 

consequência do trauma físico e familiar mefibosete é levado a um lugar denominado LÔ DEBAR 

(sem pasto/ lugar do esquecimento). Foi neste lugar que ele viveu por mais de vinte anos. Ser 

esquecido é um dos piores sentimentos sociais que alguém pode sentir. Ele foi esquecido pelos 

homens, mas lembrado por Deus. O que isso significa? Que a nossa causa não está esquecida. Ela 

está bem viva no coração do nosso Deus.  

 Em último lugar, a graça de Deus é superabundante (II Samuel 9.7). É interessante 

observar que nesta passagem Davi por quatro vezes diz que ele comeria pão a sua mesa. Deus faz 

além daquilo que pedimos ou pensamos. Mefibosete achava que viveria em LO – DEBAR e que ali 

morreria. Agora, ele está no palácio, em posição de honra na presença do rei. De igual forma, quando 

vamos a Cristo, passamos a desfrutar da mesa do Rei dos Reis e Senhor dos Senhores. Que sua vida 

seja alcança pela maravilhosa graça de Cristo.   

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


